

L'Échappée en grande forme

COMMENTAIRE
Solange Degruson



Une partie du podium avec les jeunes autistes de la maison d'accueil spécialisée de Grignols.©

PHOTO S. D.

Avec 300 inscrits samedi matin, compétiteurs confirmés ou randonneurs amateurs, le rendez-vous de l'association Sabla Sport Adapté, l'Échappée a fait le plein de médailles et d'émotions partagées.

Car, pour la présidente d'Autisme Sud Gironde comme pour le maire de Grignols, c'est bien le melting-pot au cœur du village, valides ou handicapés, qui signe la réussite de ce rendez-vous annuel. Les jeunes autistes ont fait quelques kilomètres de randonnée mais, surtout, ont participé à l'événement, distribuant les médailles et cadeaux aux vainqueurs des différentes catégories.

Les différentes courses, inscrites aux fédérations sportives et handisports, ont vu leurs podiums récompensés par des paniers gourmands et des médailles dont il faut souligner la provenance : elles ont été réalisées par les handicapés de l'Esat de Sadirac.

Solange Degruson